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令和 5 (2023) 年度 第 6 回 大和田小学校 学校運営協議会 議事抄録 

開催日時  令和 5 年 12 月 20 日（水）1６時 00 分～17 時 40 分 

開催場所  図書室 

主要議題  各プロジェクト活動報告 

 2 学期の振り返り 

次回日程 1 月 17 日(水) 16:00 図書室  
 

１．前回議事録確認 
前回議事録の確認を行った。 

 

２．学校の状況 
校長より、以下の状況が説明され共有された。 

◇２学期も無事に乗り切れそうである。 
◇学習発表会について、保護者の意見は概ね良かった。 
・学年入替えについては「他学年も見たい」との意見が多数あり、今後の検討課題。 
◇校外での児童のトラブルに関する保護者相談が生じているが、校外組織に関する問題など対象外の話もあり、

対応の難しさを感じている。トラブル解決後に保護者間でしこりが残るケースもあるようだ。 
◇漢字検定や・図書ボランティアなどのボランティア活動に感謝する 
 

３．各プロジェクト活動報告 
【漢字検定】  
10/28(土)に実施 (申込 28 名)。12/3 に結果が戻ってきた。次年度に向けては活動見直しも必要。 
 

【大和田っ子農園・ガーデン】 
◇ガーデン：11/18 に実施 チューリップ 200 球など、PTA の予算支援を受けた。来春には結果が見えると思う。 
次回は 3 月（卒業式・入学式に向けてのチェック） 
 

◇農園： 12/2 に実施 江戸東京野菜を中心に植え込み、次回は 3 月。PTA 予算支援の清算を予定。 
 

４． 2 学期の振り返りと今後に向けての意見交換 
◇英語指導に関わっている立場から児童を見ているが、大和田小は外国人いじめは無さそうで大変喜ばしい。 
◇大和田小では問題が起きなくて良いと思う。雰囲気が良く子供たちが伸び伸びしていると感じる。 
◇学習発表会で見た児童の表情が良く、心配は無さそうに思った。 
◇学習発表会は、音楽(舞台表現)と美術展示のバランスが取れており大変良かった。 
◇PTA の活動としては、来年度の本部役員を募集して決定（入れ替わりあり、１７人→12 人） 

近隣校ではＰＴＡ廃止したところも出てきた。委員会廃止議論もあるが、継続を考えている。 
◇ 学校コーディネータ、サポーターとして活動して 17 年になるが、コロナ禍で途切れた保護者の活動を復活し

たいと思って活動している。外部にもいろいろアンテナを張って手を伸ばして、役立つ情報を仕入れるようにして

いる（例えば通訳については「はちまるサポート」等でシニアボランティアなどもある）。 
◇ 特別支援教育について、学校の協力を受けて 2/28 に大和田小に講師を招くことになった。 
◇ 児童館のリニューアルについて紹介があった。 
 

以上 


